

SOCIÉTÉ D'EXPLOITATION MINIÈRE ET MÉTALLURGIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

Filiale commune des sociétés [Le Chrome](#)
et le [Nickel calédonien](#)

en vue d'achever l'usine électro-métallurgique de Yaté.

S.A., octobre 1913.

CONSTITUTION

(*L'Écho des mines et de la métallurgie*, 30 octobre 1913)
(*La Dépêche coloniale*, 3 novembre 1913)

Société d'exploitation minière et métallurgique en Nouvelle-Calédonie. — Capital 1.000.000 de francs, divisé en 1.000 actions de 1.000 francs, dont 250 d'apport attribuées à la Société Le Chrome. — Siège social à Paris, 26, rue d'Athènes. Conseil d'administration : MM. L. Bernheim ¹, J. Frémy, P. Henry, G. Lafaille et J. Nathan.

CALÉDONIE

(*L'Écho des mines et de la métallurgie*, 29 janvier 1914)

Société d'exploitation minière et métallurgique. — Voici quelques détails sur cette Société dont, nous avons bien annoncé la constitution en son temps.

La Société d'exploitation, minière et métallurgique en Nouvelle-Calédonie, au capital de 1.000.000 de francs en 1.000 actions de 1.000 francs, est formée par M. Bernheim, représentant la Société Le Chrome, et M. Van der Swissen, au nom de la Société Le Nickel Calédonien. Cette dernière société apporte ses droits exclusifs sur son domaine minier en Nouvelle-Calédonie comprenant 16.045 hectares de mines de nickel et 185 de mines de chrome.

La Société Le Chrome s'engage à fournir à la Société constituée, et dans un délai de trois ans, l'énergie électrique nécessaire au fonctionnement de l'usine qu'elle doit créer en Nouvelle-Calédonie.

La Société Le Chrome prend l'engagement de garantir la totalité de la souscription ; en rémunération de ses engagements et de son concours financier, il est attribué à cette Société 250 actions d'apport au capital nominal de 1.000 francs.

Les premiers administrateurs sont MM. L. Bernheim, Henri Frémy, Lafaille.

Le siège de la société est établi 26, rue d'Athènes, Paris.

On voit que la future usine hydro-électrique de Yaté est pourvue à présent d'un important domaine minier dont l'exploitation assurera sa marche régulière.

1919 : la [Société Le Nickel](#) prend le contrôle de la Société Le Chrome et de sa filiale.

¹ Lucien Bernheim (Mulhouse, 1856-Paris, 1917) : fondateur de la Société Le Chrome (1902). Voir [encadré](#).

L'usine hydroélectrique de Yaté est achevée en 1927.

Soc. d'expl. minière et métallurgique en Nouvelle-Calédonie
(*L'Écho des mines et de la métallurgie*, 20 mai 1920, p. 196)

Cette soc. fondée par le groupe Bernheim, 26, r. d'Athènes, va entrer en liquidation par dissolution anticipée.
